

Frente Sindical y Social

Mayo, MES de los trabajadores y las trabajadoras

Desde el FRENTE SINDICAL y SOCIAL Rio Cuarto expresamos nuestra solidaridad con los trabajadores de Luz y Fuerza de Córdoba ante el decidido ataque que están recibiendo por parte del gobierno provincial.

Esta pretensión de reglamentar el derecho a huelga, no es otra cosa que el intento de aplicar la reforma laboral a través de la modificación del convenio colectivo de trabajo, en una clara intención de frenar la lucha y quitarle fuerza a las organizaciones gremiales.

En estos momentos donde el ajuste golpea sobre el conjunto del pueblo se pretende destruir la organización de los trabajadores, porque saben que los trabajadores organizados, somos los únicos capaces de frenar este plan de hambre y miseria que tienen en marcha en contra del pueblo.

Mucha fuerza compañeros.

No abandonemos la calle. No abandonemos la Lucha.

Frente Sindical y Social Rio Cuarto.